



6 Pièces

175 m²

Réf. 83208

1 625 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exposée Sud-Ouest, cette charmante villa bénéficie d'une vue dégagée et dominante. Dans un domaine prisé de Cavalaire-sur-Mer, cette propriété développe 175m² habitables exposés Sud-Ouest et sur une parcelle magnifiquement paysagée de plus de 2300m². Le rez-de-chaussée se compose d'un patio, un garage attenant, une chambre, sa salle de douche et un solarium. Le rez-de-jardin présente un salon/séjour cathédrale chaleureux avec ses pierres sèches et sa cheminée. Ses beaux volumes sont ouverts sur la vue mer par des baies vitrées. L'aile nuit dispose de 2 chambres et un studio indépendant et leur ...

Facing South-West, this charming villa benefits from a clear and dominant view. In a popular domain of Cavalaire-sur-Mer, this property develops 175m² of living space facing South-West and on a magnificently landscaped plot of more than 2300m². The ground floor consists of a patio, an adjoining garage, a bedroom, its shower room and a solarium. The garden level has a warm cathedral living room with its dry stones and fireplace. Its beautiful volumes open onto the sea view through bay windows. The night area benefits from 2 bedrooms, a independant studio and 2 bathrooms. The covered terrace ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

